

# *Les violences réalisées dans le cadre de la campagne électorale au Venezuela sont condamnées*

---



Caracas, 28 novembre, (RHC-PL).-La mission d'observateurs de l'Union de Nations Sud-américaines, UNASUR, a condamné les actions violentes qui ont eu lieu dans le cadre de la campagne en vue des élections législatives au Venezuela. Ces actions ont causé la mort du Secrétaire Général du Parti de l'opposition Action Démocratique, Luís Manuel Díaz.

Dans un communiqué, la mission de l'UNASUR a appelé les secteurs politiques vénézuéliens à contribuer à la consolidation d'un climat de paix durant les élections parlementaires prévues le 6 décembre prochain. La mission a également demandé aux autorités nationales de réaliser des enquêtes exhaustives pour éviter l'impunité face à de tels faits.

Pour sa part, les gouvernements du Brésil et de l'Uruguay ont exprimé leur soutien au gouvernement du Venezuela et ont rejeté les actions violentes cherchant à discréditer le processus électoral dans ce pays.

L'ex président du Panama, Martín Torrijos et l'ex président du gouvernement espagnol, José Luis Rodríguez Zapatero, se rendront au Venezuela la semaine prochaine pour participer en qualité d'observateurs aux élections législatives. La liste d'invités inclut aussi une centaine d'autorités, des

techniciens électoraux et des spécialistes de plusieurs pays.

Le coordonnateur général de la mission d'accompagnement international électoral de l'UNASUR, José Luis Exenis, a annoncé que quelque 50 experts d'organismes latino-américains seront déployés dans 10 états vénézuéliens dont Zulia et le district capital.

« Nous espérons que la semaine prochaine les représentants des organismes électoraux seront formellement présentés. Nous espérons avoir une mission solide, constituée par des organismes électoraux autonomes, qui sont des spécialistes, qui savent organiser des élections, qui ont des connaissances en la matière. Ce sera très important d'accompagner ce processus et de certifier ce qu'il y aura lieu et donner des recommandations s'il s'avère nécessaire.

Nous allons accompagner différents audits qui auront lieu jusqu'au jour même des élections ainsi que le processus de formation des membres des bureaux de vote, nous allons rencontrer divers acteurs pour connaître leurs opinions sur ce processus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77211-les-violences-realisees-dans-le-cadre-de-la-campagne-electorale-au-venezuela-sont-condamnees>



**Radio Habana Cuba**